

[TENDENCIA]

Programa premia al buen conductor con dinero

La insurtech chilena Jooycar lanzó Wings, movilidad inteligente que recompensa el comportamiento vial.

Redacción
 La Estrella

En un esfuerzo por reducir la siniestralidad vial, la insurtech chilena Jooycar lanzó Wings, un programa de movilidad inteligente que recompensa con dinero en efectivo (cashback) a quienes demuestran buenos hábitos de conducción.

La propuesta busca generar un cambio cultural en la forma de conducir, utilizando datos en tiempo real para evaluar aceleraciones, frenadas y velocidad, entregando una retroalimentación personalizada a los usuarios. A diferencia de otros sistemas, Wings se enfoca en la prevención de accidentes mediante incentivos económicos directos y una experiencia gamificada (recompensas).

“Nuestro objetivo va más allá de hacer más eficiente el seguro: buscamos impulsar un cam-



UNA APPS HACE EL SEGUIMIENTO DEL CONDUCTOR.

bio cultural en la movilidad de América Latina, comenzando por Chile”, señala Rodrigo Labbé, CEO y cofundador de Jooycar. “La tecnología es nuestra gran aliada para transformar la industria, no solo calculando riesgos, sino previniéndolos de forma inteligente. Este es un paso clave para dejar atrás un enfoque

reactivo y avanzar hacia uno predictivo, que incentive mejores hábitos de conducción a través de beneficios tangibles y una experiencia gamificada”.

Entre sus principales funciones, el programa permite que las aseguradoras ofrezcan descuentos en el seguro de auto por medio de cashback,



FOTOS CEDIDAS

EL PROGRAMA BUSCA REDUCIR LOS ACCIDENTES DE TRÁNSITO Y MEJORAR LOS HÁBITOS DE CONDUCCIÓN.

1.438

muerres por siniestros viales en Chile se registraron en 2024, según cifras de la Conaset.

además de activar protocolos de asistencia inmediata ante accidentes de alto impacto, gracias a tecnología e-call integrada en la app.

Según informan desde la empresa tecnológica, el programa puede ser implementado por distintas aseguradoras en América Latina, gracias a

su diseño white label. La primera en adoptarlo es Seguros Sura, que lo incorporó bajo el nombre de Movilidad Sura.

“Estamos muy contentos con esta innovadora propuesta, que combina tecnología, incentivos y un enfoque proactivo en la seguridad vial. Permite a los asegurados recibir beneficios económicos por su buena conducción, sin afectar el valor de su prima.

Según cifras de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), en 2024 se registraron 1.438 muertes por siniestros viales en Chile. En países vecinos como

Perú y Colombia, las cifras también se mantienen altas. En este contexto, desde Jooycar destacan que la combinación de inteligencia artificial, datos y gamificación puede ser una herramienta clave para revertir estas estadísticas.

Jooycar no es nueva en este terreno. Desde 2014, la compañía ha trabajado con grandes aseguradoras en soluciones basadas en telemetría, como el seguro por kilómetros. Hoy busca ir más allá de la lógica transaccional del seguro, apostando por una movilidad más humana, sostenible y segura. 🌱